
ACTA DE ACUERDOS

Asisten:

- Juárez Muñoz, María.

- Carrillo Marín, Pablo.

- Valcárcel de Pedro, Lucía.

- García Hernández, Miguel.

- Serna Martínez, Lucía.

- Faura Fernández, Felipe.

- Martínez Callado, Samuel.

- Muñoz Soto, Ana.

- Gaona Castaño, José Miguel.

- Sánchez Roca, María José.

- Peinado Melgar, Ana.

- Conesa Erragbaoui, Amal

Guzmán.

- Garcés de Los Fayos López, Eva.

- Crevillén Caracena, Francisco

Ángel.

- Andúgar López, Miguel Ángel.

- Mercader Sánchez, María.

- Giménez Matea, Alfonso.

- Cordeiro Fernandes, David João.

- Sevilla Paños, Raquel.

- Henao Rosero, David Armando.

- Martínez Martínez, Clara.

- Montiel Salmerón, José Alberto.

- Castillo Otón, Juan José.

- García Cervera, Marina.

- Casas Atienza, Zaira María.

- López Lisón, Andrea.

- López Martínez, Alberto.

- Martínez López, Pablo.

- Garres Carrillo, Patricia.

Justifican ausencia:

- Robles Sánchez, Alba.

- Domingo García, Natalia.

- Serrano García, Juan José.

- Pérez Avilés, Elena.

- Alcázar Marín, Manuel.

Hacen uso del Régimen de Suplencias:

- Nicolás Fenoll, Antonio (asiste en

lugar de Soriano Albaladejo,

Blanca).

Asisten como oyentes:

- Martagón Mármol, Javier.

- Lax Pardo, Alicia.

- Fernández López, Alberto.

- Serral Vives, Paola.

- Carrillo Martín, Guillermo.

Da comienzo la sesión siendo las 15:32, con el siguiente Orden del Día (OD):

1. Aprobación, si procede, de la memoria de actuación de la Junta Directiva
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2022/2023.

Toma la palabra la Presidenta explicando la forma de proceder de este pleno.

Indica que primero cada uno de los Vicepresidentes y Vicepresidentas van a leer sus

informes, ella incluirá su informe y discurso al finalizar la sesión en el documento de la

memoria para poder subirlo completo a la página web, y finalmente habrá un turno

abierto de intervenciones para quien quiera decir algo relacionado con la Junta

Directiva saliente.

Inicia el turno cerrado de rendición de cuentas la Secretaria General y

Vicepresidenta de Igualdad y Responsabilidad Social. Repasa brevemente las

actuaciones reflejadas en la Memoria de Actuación, destacando, respecto del área de

Secretaría, la realización de 10 plenos, 9 Comisiones Permanentes, la implementación

del acta de acuerdos y su rápida publicación en la página web, el buen ritmo de

aprobación de las actas de las sesiones, la actualización e inclusión de la Escuela

Internacional de Doctorado en el Calendario de Renovación de las Delegaciones y el

interés puesto en la actualización de la normativa de los Departamentos en cuanto a

representación estudiantil se refiere.

Continúa destacando algunos de los objetivos señalados desde el área de

Igualdad y Responsabilidad Social. En relación a la subárea de Igualdad, la

implementación del kit de higiene menstrual en las conserjerías de todos los edificios de

la UM; la campaña del 8-M con la publicación en redes de recomendaciones de series,

películas y libros feministas, la tercera edición del concurso de microrrelatos y la

segunda edición del concurso de pancartas; la formación y renovación de la Comisión

de Igualdad; la colaboración de la Unidad para la Igualdad de la Universidad de

Murcia para días señalados como el 25-N o la formación de los Estudiante Violeta en la

segunda edición de sus Jornadas Formativas; así como la colaboración externa a través

de la Estructura de Trabajo Interasamblearia de Igualdad de CREUP.

En cuanto a la subárea de Responsabilidad Social, comenta que se ha centrado
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mucho en la colaborar con el proyecto del Vicerrectorado de Responsabilidad Social y

Cultura, ODSesiones, que está en expansión al resto de Universidades Públicas de

España. Para ello se volvió a abrir el grupo abierto de colaboración para los ODS y se

colaboró estrechamente con otras Vicepresidencias como la de Ciencias de la Salud,

Formación, Comunicación y Cultura y la Presidencia, en especial para los ODS 3 (Salud

y Bienestar), 4 (Educación de Calidad) y 5 (Igualdad de Género, colaboración entre las

vocalías del área).

Continúa con su informe la Tesorera, quien explica que, como en el último pleno

se comentó la Memoria Económica del Ejercicio 2023, había una serie de gastos que se

estaban estimando y que se iban a realizar posteriores a dicho pleno, por lo que

confirma que el gasto de los materiales para la Delegación de Química y de los

botellines de agua para los ponentes del I Congreso de Divulgación Estudiantil (CDE)

se han ejecutado.

Respecto de su informe para la Memoria, destaca el logro del “euro por

estudiante” junto al Vicerrectorado de Estudiantes y Empleo; la publicación de

informes económicos cuatrimestrales y el portal de transparencia abierto en el Aula

Virtual, que espera que haya funcionado bien; se ha creado un apartado de becas para

que llegue a todos los estudiantes, además de conseguir que algunos requisitos de las

becas se cambiase o eliminase, en especial el de las becas comedor. Indica que se ha

negociado con el Vicerrector de Economía la capacidad de ahorro así como el aumento

gradual del presupuesto del CEUM. Se desarrolló una guía para tramitar facturas para

las ayudas económicas a las delegaciones y se han incluído dos talleres de Tesorería en

las Jornadas Formativas gracias al Vicepresidente de Formación. En dichos talleres se

han resuelto muchas dudas sobre cómo gestionar el presupuesto o cómo funciona el

“euro por estudiante”.

Se han realizado dos convocatorias de las ayudas económicas a las delegaciones,

en las que se ha concedido un total de 3901 '37€ a diferentes delegaciones y espera que a

las delegaciones receptoras de las ayudas les haya servido de verdad. Y traslada que,

finalmente, se han donado 1700 € a la Oficina de Atención Social.
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Finalizado el informe, agradece a la Comisión Económica por tener las reuniones

todos los días a las 9 de la noche y por ayudarle siempre, en especial con las ayudas

económicas a las delegaciones. Agradece especialmente a Alfonso su labor como

Secretario de la comisión.

Toma la palabra el Vicepresidente Primero y Vicepresidente de Política

Universitaria. Considera, respecto de la Memoria, que ha tenido un nivel de

cumplimiento adecuado, y que, como pasa en política universitaria, en cuanto al trabajo

externo se hace lo que te dejan hacer. Considera que se ha hecho todo lo que se podría

hacer y se ofrece a responder cualquier duda relacionada con el área de Política

Universitaria. Indica que, como tiene poca voz, se quiere centrar en lo importante.

“Esta despedida no es de dos años de Junta Directiva del CEUM, sino de 5 años

de representación estudiantil. Da vértigo mirar atrás. Echando la vista atrás, hace 5

años, me acuerdo de mucha gente, mucha gente que no está aquí y otra mucha gente

que sí. En ese tiempo han habido malos momentos, momentos complicados, pero han

merecido muchísimo la pena por gente como la Junta Directiva que tiene al lado.

También lo digo por la Junta Directiva del año pasado y por otra muchísima gente.

He tenido la suerte de que me he juntado con gente maravillosa para trabajar,

que además de ser compañeros fantásticos, que trabajan de forma eficiente y

organizada, son personas brillantes, y de un valor humano enorme. Me fastidia porque

no puedo empezar por lo que siento, pero creo que si tuviera que resumir todo a una

idea es que estoy muy orgulloso de juntarme con la gente con la que me he juntado.

Doy las gracias a mis compañeros, a todos los que me han acompañado, al pleno,

porque aunque muchos no tienen relación conmigo, habéis contribuído de alguna

manera a que estos 5 años hayan sido fantásticos. Gracias a toda la gente que no está

aquí y de la que me acuerdo, y gracias a mi Junta Directiva, que ha sido maravillosa.

Algunos se quedan, y a los que nos vamos, esperemos que nos recordéis por hacer un

buen trabajo y dejar un buen recuerdo en vosotros”.

A continuación toma la palabra el Vicepresidente de Comunicación y Cultura,
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quien comenta brevemente su programa. Explica que el trabajo “principal” de su área

es que las redes sociales funcionen, que si hay que mandar una nota de prensa se

mande, y que se vayan solucionando las cosas que vayan surgiendo. Indica que una de

las cosas que se habían quedado pendientes de trabajar, más para futuro, era el diseño

de merchandising, pero no se ha quedado para otro momento, se ha hecho. Lo único

que se ha quedado en el tintero, señala, ha sido lo mismo de siempre, la newsle�er.

Pide por favor a la gente del pleno que participe, que se meta en los grupos de

trabajo porque este año el grupo de trabajo de formación y cultura ha hecho cosas muy

chulas, como el Congreso de Divulgación, así que si alguien tiene voluntad de hacer

cosas y tiene ideas, en los grupos de trabajo del Consejo de Estudiantes pueden hacerse

cosas muy chulas.

Dice que Guillermo Carrillo, Vicepresidente de Comunicación y Cultura del

mandato anterior, hizo un discurso increíble cuando se fue, pero él no va a hacer eso

porque se tiene que ir pronto a trabajar y quiere dejar tiempo a las personas que sí que

se han preparado discursos de despedida. Agradece, con razones, en especial a Marina,

la vocal de redes, porque él afrontó el mandato sabiendo que iba a tener un año

complicado y ocupado, con trabajo, Delegación y estudios, y que la condición para

decir que sí al cargo fue que tenía que tener un/a vocal súper potente al que poner a

trabajar muchísimo. Esa persona ha sido Marina y ha hecho muchísimo más de lo que

se le ha pedido y de lo que hubiese imaginado que un vocal podía hacer. El

merchandising también va a salir gracias a ella.

También agradece al resto de compañeros de la Junta Directiva, porque se lleva a

gente (como se suele decir) para toda la vida, gente con la que había compartido Junta

Directiva Ampliada siendo vocal. Y aunque esto no es un antes y un después en su

vida, como para Andúgar, le dice adiós al CEUM y se queda en la Delegación de Letras;

aunque haya estado más o menos tranquilo por saber que se quita una carga de encima,

la sensación de que algo se acaba sigue ahí.

Agradece a las personas que están sentadas al otro lado de la mesa, ya que al
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final son las más importantes, por su participación, su feedback, su forma de ser y de

comportarse en las Jornadas Formativas, y por hacer del CEUM un ambiente tan

agradecido cuando se entra en diálogo e interacción con los miembros de las

Delegaciones. De no ser por toda la gente que responde, sus compañeros de equipo y

Marina, no hubiese aguantado en el cargo todo el mandato.

Aclara que no ha hablado de Carmen, la vocal de medios, porque no está.

El Vicepresidente de Ciencias de la Salud toma la palabra y explica que va a

exponer brevemente por la memoria. Su trabajo se estructuró en función de 4 ejes de

trabajo: necesidades de las Delegaciones de Ciencias de la Salud, prácticas clínicas,

eventos de promoción y educación para la salud, y el cuidado de la salud mental del

estudiantado.

Respecto del primer eje, se ha centrado casi todo el trabajo en la Escuela de

Enfermería de Cartagena, colaborando en la elaboración de su Reglamento de Régimen

Interno, consiguiendo que tengan una sala de simulación y asegurando que desde la

Comunidad Autónoma se destina una partida presupuestaria aparte para material de

calidad; y también en el Campus de Ciencias de la Salud (El Palmar). Agradece en este

sentido a la Delegación de Medicina y a la Delegación de Enfermería porque el trabajo

ha sido continuo y se ha abierto el paso a conseguir un campus mejor que el que se

encontraron cuando se trasladaron.

Para el segundo eje se hizo un informe de análisis de las prácticas y se consiguió

tener un mapa docente de prácticas clínicas gracias al trabajo del Vicerrectorado de

Estudiantes y Empleo y del Vicerrectorado de Ciencias de la Salud y Servicios a la

Comunidad Universitaria, lo cuál ha supuesto un avance enorme en materia de

transparencia. El informe de análisis, por su parte, servirá para explorar la situación de

forma más detenida.

En relación con los eventos de promoción y educación para la salud, han salido

adelante las II Jornadas de la Salud. Agradece al grupo de trabajo de salud y bienestar

por haber creado la estructura que costó que se materializase pero que finalmente lo
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hizo. También se ha trabajado en la realización de actividades para el ODS 3 en

particular y se ha asegurado de que las Jornadas Formativas organizadas desde el

Consejo de Estudiantes incluyeran actividades de salud mental y de primeros auxilios.

Finalmente, en lo que respecta a salud mental, se han mantenido varias

reuniones con el Director del SEPA, y se llegó a un compromiso en julio para realizar un

pilotaje y llevar el SEPA a todos los campus, en especial el de Ciencias de la Salud,

cuyas titulaciones eran de las que más utilizaban el servicio. Como el servicio se ha

visto muy reducido en recursos humanos, no se ha podido realizar finalmente, pero la

idea es que lo haga. Añade que con la implementación del protocolo de prevención de

la conducta suicida también se pretende formar al estudiantado y dotarlo de las

herramientas necesarias.

Finalizado el informe de la Memoria, pasa a los agradecimientos.

“Voy a empezar diciendo que, cuando MJ me propuso ser Vicepresidente en el

piso de Samu nunca me habría imaginado que unos meses después estemos aquí. No

ha sido un camino nada fácil, nos hemos encontrado con muchos obstáculos, pero lo

hemos hecho lo mejor que hemos podido y, al fin y al cabo, hemos conseguido

permanecer unidos, que es lo que realmente importa.

Agradecer a los y las vocales, los que están y los que no. Sois un apoyo increíble

para todas las Vicepresidencias y muchas veces vuestro trabajo está invisibilizado.

Muchas gracias a Pablo Martínez, Ana Peinado, Camila, Marta, Fernando, Carmen,

Marina, Felipe y Lucía. Lucía, sabes de sobra que has sido toda mi salud y todo mi

bienestar. Jamás me hubiera imaginado que íbamos a sobrevivir los dos a unas jornadas

de la salud cuando no teníamos los dos ningún tipo de salud, y aún así salieron

adelante. Quiero que sepas que me siento muy afortunado de haber podido trabajar a

tu lado y haber aprendido de ti, porque he aprendido yo más de tí que lo que tú hayas

podido aprender de mi. Compartimos neurona y espero que sigamos compartiendo

muchas cosas más durante nuestra etapa en representación estudiantil.

MJ, yo creo que tienes que sentirte muy orgullosa porque has formado una
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familia en la que has intentado siempre crear un ambiente de comunicación y de cariño,

y creo que hemos defendido los intereses y los derechos de los estudiantes lo mejor que

hemos podido. Eres mi presidenta y siempre lo serás. Nuestro camino se cruzó en

aquellas VII Jornadas Formativas, que íbamos un poco de la mano de aquella personita

que está ahí al fondo, Amal, y un poco también de Bea. Creo que hemos crecido

muchísimo desde entonces y sólo puedo darte las gracias.

Mariajo, mi amor, mi esposa, desde esas VII Jornadas Formativas también se

cruzaron nuestros caminos y estoy muy feliz de que me insistieras tantísimo para que

me presentara a la vocalía de salud en la Junta Directiva de Eva, porque yo ni me lo

planteaba y lo que hemos reído y lo que hemos llorado. Todo lo que hemos sacado

adelante no hubiese sido posible sin tu ayuda. Has sido mi pilar en representación

estudiantil, mi pilar en el CEUM, y esto no se acaba aquí.

Lucía, has sido todo un descubrimiento. Hemos compartido desquicies en el

encuentro de CREUP, en las Jornadas Formativas… Me ha hecho muy feliz conocerte y

trabajar junto a ti en la Junta Directiva. Creo que tienes mucho potencial y creo que lo

sabes pero quiero que seas muy consciente de ello.

Samu, muchas gracias por haber compartido el camino del CEUM. Empezamos

juntos como vocales y yo creo que, aunque me habría gustado haber trabajado más de

la mano contigo, pero soy consciente de lo afortunado que he sido de estar a tu lado.

Creo que en Letras van a ser muy afortunados de poder aprovecharte mucho.

Miguel Ángel, creo que ha sido un año difícil, pero creo que has hecho lo que has

podido, y lo has hecho siempre con un compromiso que dice mucho de tí. Hemos sido

piratas juntos, y quiero que sepas que estoy muy agradecido de haber podido trabajar

contigo.

Voy a terminar con Pablo. Hemos sido compañeros de crisis, de risas, de

lágrimas, y sólo puedo darte las gracias por absolutamente todo. Empezaste este

camino con muchas dudas, con un peso muy grande, pero quiero que seas consciente

de que ese peso ha desaparecido. Si había alguna expectativa, las has cumplido todas, y
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creo que has sentado precedente como Vicepresidente de Formación. Sé que nos queda

mucho por vivir juntos”.

Toma la palabra el Vicepresidente de Formación y centra su intervención en su

despedida.

“Quiero comenzar rememorando mi primer contacto con la representación

estudiantil. Yo entré en biotecnología en el curso 2017/2018, y en la charla de

bienvenida, Gloria Cascales Serrano, Delegada de la Facultad de Biología, entró

diciendo que Biotecnología se caracterizaba por tener 0 representantes y que nos

obligaba a meternos. Entramos mi amiga y yo, y nos reímos un montón y aprendimos

aún más. A partir de ese momento, de Biotecnología ha salido una Delegada de

Facultad, candidata a Vicepresidenta de Comunicación del CEUM, y un Vicepresidente

de Formación, aquí presente.

En mis primeros años conocí a un montón de personas, cada una con una

personalidad distinta, no obstante, sin ninguna duda, la persona que marca un antes y

un después es Guillermo Carrillo Martín. Yo estaba muy chiquito, tenía muy reprimida

mi personalidad para evitar que la gente estuviera incómoda y porque en mi grupo

tampoco encontraba ese sitio de paz, donde poder sacar mi personalidad y hacerla mía.

Pero Guille vió esa personalidad y la quiso aceptar, permitiéndome empezar a

quererme. Me hizo mantenerme en la representación estudiantil hasta el día de hoy, 5

años han pasado ya, y sin él probablemente no sería ni la mitad de feliz de lo que lo soy

ahora.

Pasó el tiempo y Guille me preguntó si quería ir a las Jornadas Formativas del

CEUM. Fui a las IX Jornadas Formativas, para volver probar y mostrar mi personalidad

a un grupo de personas que no me conociesen, con mucho miedo de volver a sentir

rechazo pero, al final de esas jornadas, me invadían los mensajes de cariño y amor.

Conocí a gente preciosa que me preguntaba sobre mi vida, mostraba interés por lo que

hacía y fue la primera vez que me sentí completamente aceptado y completamente

libre. Incluso después de las jornadas seguía quedando con esas personas, amistades
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que me llevaré por siempre. Una de esas personas fue María Parra. Nuestra amistad fue

instantánea, nos reímos un montón, hablábamos de nuestros dramas y hablamos de lo

que significaba para nosotros las jornadas formativas. Ella me seguía motivando la idea

de que la representación debe ser un lugar de amor y de seguridad.

Siguieron pasando los días, yo cada vez más con mi forma de ser, y un 22 de

septiembre de 2022, María Juárez Muñoz me manda dos mensajes: hola corazón,

¿puedes quedar el martes por la mañana durante 5 minutos? Tuvo la audacia de escribir

esta carta en la que me pidió ser Vicepresidente de Formación. Yo me sorprendí un

montón, yo no me veía capaz de dar la talla, con gente del estilo de María Parra. Pero,

por esa misma idea de la que había hablado con María Parra del CEUM en las Jornadas

Formativas, y por ver los ojos de mi Presidenta que me necesitaba, decidí aceptar ese

mismo día.

Voy a hablar de cada uno de mis compañeros de equipo y los voy a representar

como yo los veo, como un arcoíris. El arcoíris tiene 7 colores: Lucía Valcárcel, el

amarillo, siempre con una sonrisa en su cara se preocupaba un montón por todos y

siempre intentaba que disfrutásemos de su presencia; Miguel Ángel Andúgar, el

naranja, el color del esfuerzo y del sacrificio, porque a pesar de todo lo que estabas

sacando adelante, siempre estabas pendiente y siempre sacabas el máximo tiempo para

estar con nosotros; Samuel Martínez, el verde, el color de la paz, el primero en acudir en

un momento de ansiedad, porque siempre hará lo que pueda para ayudarte, igual que

me ayudó en las primeras jornadas formativas a las que fui; María José Sánchez, el lila o

morado, el color de la empatía y la generosidad, si en el mundo hay una persona que te

escuche y te acepte, esa persona es Mariajo; Miguel García, el azul, el color de la

seguridad, la calma y la confianza, Miguel hará todo lo que esté en su mano para que te

sientas bien, te rías y estés cómodo para sacar lo mejor de ti; y como no, MJ, el rojo, el

color del corazón, lo que ha luchado ella por sacar lo mejor de cada uno de nosotros, lo

que ha aguantado por el bien del estudiante ha sido asombroso, pero lo más asombroso

es lo enorme que tiene el corazón. Es una persona maravillosa que está ahí para

cualquier cosa, seria o no tan seria, que ha escuchado mis audios de 6 minutos de salseo
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a las 9 de la noche, estoy muy feliz de haber podido conocerla a fondo y he disfrutado

cada segundo con ella. Serás mi presidenta siempre, la presidenta de mi corazón.

No me olvido de mi, Pablo Carrillo, el color rosa, del cariño, que he intentado

mostraros a todos vosotros como vosotros me habéis mostrado a mi, y el cariño propio

que he conseguido en este año. No quiero dejar en el margen a nuestra querida Junta

Directiva Ampliada, que nos han acompañado en esta preciosa aventura: Pablo

Martínez y su pequeña página web; Ana Peinado y sus cotilleos; Marta Medina

metiéndome en su grupo de amigos para su cumpleaños; Carmen María Zaragoza y sus

churros en Beniaján; Andrea Camila Romero y sus preguntas indecentes en las Jornadas

Formativas; Marina García y su cerveza; Fernando Belchí y sus tartas; y Lucía Serna con

toda su salud. Con todos ellos he tenido alguna pequeña aventura, pero quiero dedicar

un tiempo especial a Felipe Faura.

Un 12 de febrero de 2023 me llegó al correo la candidatura de Felipe Faura a la

vocalía de Formación. No sabéis la implicación que eso ha tenido. Felipe ha soportado a

una persona hablándole todas las noches para darle trabajo, ha aguantado todas las

cosas que le he pedido con una sonrisa y una felicidad abrumadora. Irradia una luz y

una energía súper positiva y no me extraña absolutamente nada todo el cariño que

recibes. Mucha gente lo relaciona con el negro, pero para mi, es el claro ejemplo del

color blanco, el color de la amistad y la pureza. Espero que cuando se acuerde de su

paso por CEUM, se acuerde de mí y de todo el aprecio que le tengo.

Con esto termino mi discurso y una de las etapas personales más importantes de

todas las que he vivido. Espero haber conseguido transmitir mi mensaje y haber

conseguido que el CEUM sea un espacio seguro para que os sintáis escuchados,

validados y queridos. Sólo me queda decir: muchas gracias por ser mis amigos”.

Finalmente, toma la palabra la Presidenta y explica que ella tampoco va a hablar

de la memoria, sino que va a pasar directamente a decir cosas bonitas.

“Quería empezar a dar este discurso pidiendo perdón a aquellos que seáis

nuevos en el pleno, porque estaréis pensando: menudo circo, hay gente aquí llorando,
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no entiendo nada. Siento que parezcamos un circo pero realmente siempre lo hemos

sido un poco. Es difícil empatizar con esto y sentir lo que estamos sintiendo porque

todos los que estamos a este lado de la mesa, y algunos de los que están en ese lado,

llevamos aquí ya mucho tiempo.

Me preguntó mucha gente en las Jornadas Formativas cuánto tiempo llevaba yo

en representación. Lo normal es ser delegado de clase, ir trasteando cosillas en la

Delegación, igual ser Subdelegado o Delegado de Facultad y estar aquí en el pleno, y

quizá, no siempre, formar parte de una Junta Directiva de CEUM. En mi caso fue un

poco diferente porque tuve la suerte de que dos personas maravillosas me

“apadrinaran” en representación estudiantil cuando entré en la universidad, que fueron

Amal y Gaby. Yo entré tímidamente como delegada de clase y gracias a ellos fui

creciendo muy rápidamente y formamos equipo los tres en la Delegación, Gaby como

Delegado y Amal y yo como Subdelegados de Facultad. Luego formamos equipo los

tres en CEUM, Amal como Presidente, Gaby como Vicepresidente de Comunicación y

yo como vocal de redes. Y después tuve la tremenda suerte de que Eva contase conmigo

como Vicepresidenta de Política Universitaria. Cosas del destino, finalmente pude

formar mi propio equipo y crear mi propia familia.

Es difícil de entender, pero en esos años, viendo cómo la universidad funciona

desde dentro, se ven y aprenden muchas cosas. En esos años, a todos esos niveles,

hemos trabajado muchísimo por el estudiantado de la Universidad de Murcia, pero

como tenemos mucha transparencia, y está todo publicado en la web, voy a aprovechar

este tiempo para reconocer lo que muchas veces ha sido invisible y es difícil de reflejar

en informes y en actas, pero que es lo que ha sacado el CEUM adelante.

En estos años, no todo ha sido siempre fácil. Nos hemos divertido, nos hemos

reído, hemos llorado, pero ya es hora de irnos a nuestra casa. Todas esas risas y todos

esos llantos han ido de la mano de mucha gente que nos ha acompañado en el camino y

sin la que nada de esto hubiera sido posible. No sólo gente que ha formado parte del

equipo, sino gente externa, gente del pleno. Los que ya lleváis aquí un tiempo, lo sabéis,

y los que acabáis de llegar, lo iréis descubriendo. El CEUM no es sólo la Junta Directiva,
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el CEUM somos todos, y eso es lo que hemos intentado transmitir durante este

mandato, y así espero que lo hayáis sentido.

A la Presidencia le toca siempre un papel difícil porque, aunque el CEUM

seamos todos, muchas veces representativamente sólo se ve una cara, para lo bueno y

para lo malo. Yo estoy muy contenta de haber sido Presidenta este año, no por haber

sido la cara que se ve, sino por haber podido trabajar con todos vosotros. Sólo tengo

palabras de agradecimiento para todos los que nos habéis acompañado, no sólo durante

la Presidencia, sino durante todos los años que yo personalmente llevo en

representación.

Gracias a Diego, por ir siempre de la mano con nosotros y hacérnoslo todo

siempre tan fácil. Gracias a Eva, por haber confiado en mí para hacer equipo y haberme

formado para crear el mío. Gracias a Amal, por haberme metido en todo esto, y

enseñarme lo bonito que es todo cuando te rodeas de las personas adecuadas. Gracias a

mi equipo. Siempre se dice el típico tópico de que para formar un equipo hay que

rodearse de gente mejor que tú, porque si tú pudieras hacerlo todo sola, ¿qué sentido

tendría? En mi caso siento que no ha sido para nada un tópico, sino que ha sido mi

realidad durante todo el mandato.

Cuando formé este equipo tenía claro que todos ellos iban a conseguir grandes

cosas por y para el estudiantado, lo que no imaginé era cuánto iban a ir más allá de eso

y sorprenderme, también en lo personal. Cada uno de ellos se ha superado en cualquier

cosa en la que estuvieran trabajando, y no sólo hablo de la Junta Directiva, sino de la

Junta Directiva Ampliada. Faltan aquí algunos vocales pero quiero que todo el pleno

sea consciente también de lo mucho que han trabajado los vocales por sacar el CEUM

adelante y sacar todos los proyectos en los que hemos trabajado este año.

Especialmente, por la parte que me toca, a Ana y a Pablo, mis vocales de la Presidencia.

Muchísimas gracias. Estoy convencida de que la Universidad de Murcia no podría

haber contado con un equipo mejor, formado por gente tan preparada para esto. Por mi

parte, siento no haber estado a vuestra altura.
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Mariajo, siento haber sido siempre la última persona en tener lista su

documentación para los plenos. Si algo no se ha subido a tiempo, ha sido culpa mía.

Mariajo siempre ha estado ahí insistiendo para que todo estuviera listo, y haciendo un

trabajo magnífico con Igualdad y Responsabilidad Social. Hoy los estudiantes de la

Universidad de Murcia viven un poquito mejor en su paso por aquí gracias a ti.

Lucía, siento haber sido tan pesada con las facturas y las hojas de gasto. Si falta

alguna factura, probablemente esté en mi correo y sea culpa mía que no esté. Lucía está

volviendo locos a Virginia y a Paco, que son los que nos llevan gestión económica, para

llevar las cuentas al día. Las delegaciones han sacado adelante muchísimos proyectos

con las ayudas del CEUM y ha sido gracias a ti.

Miguel Ángel, siento no haber estado más a tu lado y haber sido la Presidenta

que da la mano a la Vicepresidencia Primera. Si algún punto de Política Universitaria

no ha salido adelante, ha sido culpa mía, debería haber trabajado más contigo. Espero

que muy pronto los estudiantes de la UM puedan contar con un reglamento de paro

académico y un REVA que se adapte mucho más a sus realidades, y será gracias a ti.

Samu, siento que la relación con los medios haya sido tan caótica. Si hay alguna

aparición en medio que no hayamos recogido, ha sido culpa mía. El CEUM ha estado

más presente que nunca en redes sociales, llegando cada vez a más estudiantes y que

más estudiantes hayan sido conscientes de lo que hacemos ha sido gracias a ti.

Pablo, siento tanto que hayas tenido que sacar adelante proyectos tan grandes tú

solo. Ha salido todo tan bien, que si hubiera salido algo mal hubiera sido culpa mía.

Eres la persona del equipo que más me ha sorprendido, no porque no estuviera segura

de tu capacidad, sino porque no era consciente de hasta dónde podías llegar. Y has

llegado tan alto… Los representantes de la UM han podido formarse para representar

su papel mucho más fácilmente y muchos estudiantes cuentan con un mérito, que

puede abrirles muchas puertas y oportunidades académicas, y ha sido gracias a tí.

Miguel, voy a saltarme completamente el protocolo, pero qué más da, si no hay

otra candidatura y nadie ante quien fingir. Estoy tan contenta de que hayas dado el
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paso adelante… Creo que nunca le había dicho esto a nadie, pero siempre he pensado,

desde que montamos el equipo, que si había alguien capaz de continuar con lo que

hemos formado este año y asumir el rol de Presidente del CEUM, ese eras tú. Lo vas a

hacer tan bien… Aunque tenga muchas ganas de vivir la vida de la “repre” jubilada, no

quiero irme del todo sólo por verte avanzar y ver todo lo que vas a conseguir en este

mandato. No tengo ninguna duda de que vas a superar los logros y el trabajo hecho por

los que te hemos precedido.

Y a todos vosotros y vosotras, querido pleno, aunque no lo sepáis aún, o no

sepáis verlo en su momento, el paso del estudiantado de la Universidad de Murcia por

la institución es mucho más fácil gracias a todos vosotros, que estáis siempre ahí para

defender sus derechos y hacer que no sólo pasen por la universidad, sino que la

universidad pase por ellos. Muchísimas gracias por este año. Aquí acaba el mandato de

la Junta Directiva. Espero que, si alguna vez tenéis que formar equipo, podáis contar

con personas tan maravillosas como las que hay en la mesa”.

Finalizados los informes y despedidas de la Junta Directiva, se abre un turno

abierto de intervenciones para los asistentes al pleno.

Toma la palabra Amal Conesa, Consejero de Gobierno. Comienza su

intervención preguntando si los presentes han visto la película de Narnia, y explica que

hay un momento en que Aslan le dice a la bruja que no le hable de los mandatos de

piedra porque él estaba allí cuando se escribieron, y que cómo él estaba ahí cuando se

escribieron la mitad de las normas del pleno, va a empezar por Miguel, haciendo una

intervención sabiendo que en el siguiente pleno no hay intervenciones. Le agradece a

Miguel el valor de dar el paso, darle la enhorabuena por su admisión en el máster, y

recordarle que lo importante es cuidar y que el objetivo de todo esto es cuidar a los

estudiantes de la universidad.

Al Vicepresidente de Comunicación y Cultura le pide perdón porque nunca

debió de proponer la idea de hacer una newsle�er y le dice que ha sido una buena idea

no hacerla, visto el nivel de saturación del correo de esta universidad. Le da la
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enhorabuena por lo bien que ha sabido elegir de quién rodearse y saber elegir a quién

delegar el trabajo. También le da la enhorabuena y le desea suerte y acierto en la etapa

de la Delegación de Centro, en la situación en la que está su centro y con los problemas

a los que se va a enfrentar. Le transmite que no tiene dudas de que lo va a saber hacer

bien y de que va a mejorar un poquito la situación, que es objetivo de todo esto.

A Pablo, le da la enhorabuena porque otra de las ideas tipo newsle�er era hacer

el Congreso que ha hecho, porque nunca imaginó cuando esa idea se puso sobre la

mesa, que iba a salir así de bien, con ese nivel de participación y ese nivel de

representación de todas las ramas de conocimiento. A Lucía, porque ha gestionado muy

bien las facturas y aunque la transparencia es un objetivo transversal, se ha mejorado

mucho. Le da la enhorabuena por su trabajo. A Miguel Ángel, le traslada que cree que

ha ido mejorando su trabajo en sus años en la representación estudiantil y que está muy

orgulloso de todo lo que ha hecho, de los aciertos y de los errores. Se puede haber

equivocado en muchas cosas, pero nunca de trinchera ni de objetivo. Enhorabuena

porque eso lo has sabido hacer muy bien.

A Mariajo enhorabuena porque es la primera Secretaria que tiene las actas en

tiempo, tanto en el mandato anterior como en este. Y le traslada que cree que la

universidad es mejor porque alguien como ella ha estado en ella y en el CEUM. A la

Sra. Presidenta le doy la enhorabuena porque es muy difícil coordinar todo esto y

porque las acciones germinan, y siembran. Y la universidad es muy diferente a la de

hace un año y es mucho mejor porque has sabido coordinar a este equipo y ha salido

todo muy bien.

A la Junta Directiva Ampliada, los que están y los que no, les dice que son un

elemento muy extraño, no del todo bien implementado normativamente, les da las

gracias y les pide perdón porque en la regulación no se les dió el espacio que deben de

tener. Es de reconocimiento y aprovecha su intervención, a modo de disculpa, para

reconocerles el trabajo hecho y la ayuda que han prestado a la institución, al Consejo de

Estudiantes y a la Junta Directiva.
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Le da la enhorabuena a todos por el trabajo, les dice que lo han hecho muy bien y

que la universidad es mejor, que es reconocimiento de todos y que pueden dormir a

gusto.

A continuación, toma la palabra Eva Garcés, Consejera de Gobierno. Explica que

ella ha tenido la suerte de trabajar con casi todos los que forman parte de la Junta

Directiva, y con los que no ha tenido la suerte de trabajar los ha conocido como

plenarios y sabía que lo iban a hacer muy bien. Pero no tenía dudas de que lo iban a

hacer tan bien porque tenían una Presidenta excepcional, porque que MJ estuviese al

frente del equipo iba a hacer que todo funcionase. Porque tiene una capacidad de

fusionar todo lo bueno que tienen las Juntas Directivas anteriores, de trabajar bien,

ordenadamente, de saber qué es lo importante, de hacer networking, pero además, de

poner el corazón y de estar siempre cuidando y queriendo a todo el mundo.

Indica que muchos miembros del pleno no lo saben, pero que, aunque se hizo

muy bien no mostrándolo a todo el mundo, el año pasado no todo era tan bonito y no

nos llevábamos tan bien con la universidad, existiendo tiranteces que se intentó que no

afectasen, pero que afectaron en muchos sentidos. MJ ha conseguido que eso

desaparezca por completo y el Consejo de Estudiantes sea visto como un aliado, no

como un ente extraño que lo que quiere es destruir la universidad o lo que otros grupos

de la universidad hacen.

MJ ha conseguido que el Equipo Rectoral vaya realmente de la mano del Consejo

de Estudiantes, y todas las cosas que han salido a delante, no sólo las que constan en

esta memoria, sino también en la memoria del Equipo Rectoral o de la Universidad de

Murcia, son en gran medida porque el Consejo de Estudiantes ha estado ayudando,

apoyando y acompañando. Le da la enhorabuena, porque no ha tenido que

acompañarla durante este año y se ha podido despreocupar porque estaba más que lista

y formada para enfrentarse a esto y muchísimo más. Ha sido un placer acompañarle

durante el año pasado y verla crecer durante este año. Está muy orgullosa de ella, la

quiere mucho y está muy contenta de que haya existido de esta forma tan bonita.

Espera que esté contenta y feliz, porque ha formado a un equipo muy bonito y ha
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dejado un legado muy bonito. Ha hecho que el Consejo de Estudiantes crezca, cada vez

sea más potente, que cada vez represente mejor a los estudiantes, pero que no pierda la

humanidad y cariño a la hora de hacer algo tan difícil como es representar a los

compañeros. Enhorabuena a todos, ha sido un placer.

Toma la palabra Diego García, Coordinador de Estudiantes. Comenta que el otro

día le dió las gracias a la Presidenta porque personas como ella hacen su trabajo más

fácil, lo cuál va en la línea de lo que comentaba Eva. Este equipo, con MJ a la cabeza,

mejorando lo presente, ha sido capaz de salvar las diferencias y trabajar codo con codo.

Dice que es normal y bueno que se tengan diferencias, porque si no, sería señal de que

uno de los dos no es necesario. Al final, las diferencias son lo que nos hacen mejorar.

Vosotros aprendéis de nosotros, y nosotros de vosotros. Pero es cierto que este equipo,

con María Juárez a la cabeza, ha hecho algo que habla muy bien de todos, y en especial

de la persona que lo dirige, de su carácter y capacidad, ha sido la capacidad de limar

ciertas asperezas hasta el punto en que han desaparecido por completo.

Rompe una lanza a favor de Alicia, la Vicerrectora de Estudiantes y Empleo, que

es que tiene un carácter muy determinado, y juntas han sido dos personas

excepcionales, que han conseguido que vayamos completamente de la mano. Ahora

mismo cualquier cosa que surge, desde cualquier punto que pudiera haber roce, ha

desaparecido por completo. Es como debe de ser, ya que todos los presentes al final

queremos lo mismo, lo mejor para el estudiantado de la Universidad de Murcia, y

sabemos que juntos podemos conseguir mejor las cosas.

Da las gracias a todos y a todas, las Delegaciones, a la Junta Directiva y a cada

uno de los miembros de la misma. La relación que se han mantenido, y lo mucho que se

ha trabajado juntos… Al final, algún día también dejará de ser Coordinador de

Estudiantes, pero con o sin cargo, es un amigo y aliado para lo que pueda ayudar.

Reitera las gracias porque considera que este ha sido un año muy fácil, lo cuál no quiere

decir que no se hayan conseguido cosas, pero ha sido fácil porque se han conseguido las

cosas de la mano y cree que se ha iniciado un camino que puede dar grandes resultados

de cara al futuro.
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Toma la palabra Pablo Martínez, vocal de Transparencia y Web. Agradece

personalmente por todo este tiempo, porque ha aprendido muchas cosas de toda la

Junta Directiva, que el trabajo duro merece la pena y que la gente que trata bien siempre

va a tener más resultados que la gente que trata mal. Agradece haberle permitido

formar parte de la Junta Directiva Ampliada y por los momentos de risa compartidos.

El vocal de Política Universitaria hace llegar unas palabras a través de la

Tesorera. “Buenas tardes a todos. Quiero empezar disculpándome por no poder asistir.

Quiero agradecer a la Junta Directiva saliente por la confianza que depositaron en mí y

por poder tener la oportunidad de trabajar este año junto a ellos. En especial, a Miguel

Ángel, mi Vicepresidente y amigo, gracias por contar conmigo y por hacerme parte del

CEUM.

Como vocal de Política Universitaria he tenido la oportunidad de trabajar en un

área complicada pero apasionante, donde muchas veces no se consigue lo que se

promete, pero que permite luchar para conseguir una universidad mejor. Hemos

podido trabajar, y aunque algunas medidas se hayan quedado en el tintero, estoy

seguro de que quien venga después va a seguir esforzándose y trabajando duro por la

mejora de la UM.

Mi paso por la universidad acabó y, por lo tanto, la representación estudiantil

forma parte de mi pasado, un pasado que siempre recordaré con amor y cariño. Gracias

por este tiempo y fuerza para los tiempos que vienen. Un abrazo.”

Toma la palabra Ana Peinado, vocal de Organización. Agradece a MJ la

oportunidad de ser su vocal, y haber podido trabajar con una de las personas que más

sabe y que más le ha ayudado. Sabe que, como vocal ha tenido cosas buenas, cosas que

mejorar, pero lo ha hecho lo mejor que ha podido porque considera que a lo mejor no

tiene la formación suficiente. Para ella ha sido un placer trabajar con todos y le da las

gracias a la Junta Directiva Ampliada, sobre todo a Miguel Ángel ya que gracias a él

está dónde está y ha descubierto que tiene ciertas cosas que no sabía que tenía.

Agradece todo el apoyo de toda la Junta Directiva para saber qué hacer y qué no, cómo
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actuar en ciertas situaciones… Agradece a sus compañeros vocales las risas y los

momentos buenos. Espera que todos estén satisfechos y orgullosos de su trabajo porque

se lo merecen, se lo han ganado.

Toma la palabra Felipe Faura, vocal de Formación. Centra sus agradecimientos

en el Vicepresidente de Formación. Explica que él viene de una Facultad que, además

de estar lejos, no ha tenido el relevo que quizás tendría que haber tenido, pero si hoy,

como Delegado de Facultad, puede presumir de tener un buen equipo es gracias a

Pablo.

A continuación toma la palabra Marina García, vocal de Redes Sociales. Explica

que puede ser que sea la que menos tiempo en representación estudiantil lleva, y que

hace un año, cuando solicitó la vocalía, no sabía dónde se metía. Mirando hacia atrás, le

ha merecido muchísimo la pena gracias a Samu y a MJ, que la han acompañado

siempre, aunque hayan habido momentos de “hay que hacer esto ya, aunque sean las

21:00 h” y se ha tenido que meter a mirar Canva. También le da las gracias a Felipe por

soportarle en esos momentos. Y agradece a su casa, la Facultad de Biología, en parte a

Guillermo Carrillo, y en parte a Zaira María Casas, porque si no le hubiesen apoyado

durante este año, no hubiese podido estar tan atenta al CEUM.

Toma la palabra la Vicerrectora de Estudiantes y Empleo, Alicia Rubio. Traslada

al pleno que la Junta Directiva ha sido un equipo fantástico, que les va a echar

muchísimo de menos. Explica que lleva un año y medio como Vicerrectora, que conoció

al anterior equipo con Eva y que le dió pena despedirse del equipo, pero lo que no

pensaba era que iba a venir otro equipo tan bueno. Agradece todo el trabajo que se ha

hecho por la Universidad de Murcia, por los compañeros estudiantes, por lo fácil que

ha sido el camino con el equipo (aunque hayan habido discrepancias).

Allá por donde va dice lo maravilloso que es su Consejo de Estudiantes, lo bien

que se han hecho las cosas, lo bien que han representado a la universidad y a los

compañeros. Les dice a todos que son unas máquinas y unas personas excelentes, lo

cuál hace que se trabaje tan a gusto en colaboración. A ella se le hacen muy cortos los
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cargos, transmite lo mucho que va a echar de menos a todo el equipo. Espera seguir

viéndolos y compartiendo momentos con todos.

A la Presidenta le dice que ha sido una capitana del equipo fantástica, que le ha

sido muy leal a la universidad y a los compañeros, que ha mantenido un equilibrio muy

positivo. Que todo lo que ha aprendido es algo que se lleva, y que probablemente tenga

ahora una mezcla de alegría y pena, pero le dice que ha sido un placer conocerla y

trabajar con ella, y que espera que siempre estén cerca.

Toma la palabra Lucía Serna, vocal de Ciencias de la Salud. Agradece al equipo,

empezando por los compañeros vocales, que han trabajado muchísimo, y les transmite

que se alegra mucho de haberles conocido y de haber podido trabajar con ellos.

Continúa agradeciendo a la Junta Directiva, explicando que los conoció a la mayoría en

las Jornadas Formativas. A Samuel, Miguel Ángel y Lucía les dice que han sido todo un

descubrimiento. A MJ le da las gracias porque ha aprendido mucho de ella, por haberla

podido conocer como persona porque es fantástica y divertida, y espera poder trabajar

una décima de como ella lo ha hecho.

A Pablo Carrillo ya le conocía de antes, y explica que le caía fatal y que ahora le

admira mucho, como representante y como amiga. Pablo le ha demostrado que,

luchando por lo que quieres, a veces las cosas salen tan bien como lo ha hecho. Espera

que el equipo que venga después mantenga el legado. Explica que en su Facultad, la

Facultad de Psicología y Logopedia, Mariajo confió en ella desde que entró en la

Delegación, confió en ella como Subdelegada de Facultad, le animó para que se

presentase como vocal del CEUM y para que fuese a las Jornadas Formativas… Indica

que las cosas en la Facultad de Psicología y Logopedia están saliendo muy bien por el

legado que han ido dejando personas como Eva Garcés, María Parra y Mariajo. A

Miguel le da las gracias por contar con ella para todo, por confiar en ella, por enseñarle

tanto. Espera poder seguir aprendiendo de él.

A todos los que dejan la representación estudiantil les desea que sean felices y

coman perdices, y mantener el contacto con todos, porque son personas fantásticas.
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Considera que han enseñado mucho al pleno y a la Junta Directiva Ampliada, y que se

ha dejado un legado grande, de cariño sobre todo, y que se va a recordar, al menos

mientras ella esté en el pleno.

Toma la palabra Alberto, claustral del pleno. Lanza un agradecimiento general a

todo el equipo ya que sabe que las cosas no son fáciles, y que las horas que se echan y

los malos ratos que se pasan no están pagados, pero que como decía MJ, las cosas que

se consiguen, el equipo que se forma y las personas que conoces por el camino lo

compensan.

Agradece concretamente a algunas personas del equipo, empezando por el

Vicepresidente de Formación. Le da las gracias por las XI Jornadas Formativas, por lo

bien que se lo pasó, lo mucho que aprendió y la gente que conoció, ya que fueron sus

primeras jornadas. Le dice que desde fuera se vió reflejado todo el trabajo que hizo con

la organización. A Miguel Ángel Ándúgar, explica que tuvo la suerte de conocerle

como Tesorero en el mandato de Eva, y que le ha parecido muy interesante conocerlo en

las pequeñas charlas que mantenían un poco antes o un poco después de cada pleno,

sobre temas de representación estudiantil.

A María José, le reconoce que cuando entró como miembro del pleno por el

claustro, fue la primera persona que le escribió para orientarle. Le agradece la diligencia

y amabilidad al responder a sus preguntas sobre cuándo se iban a convocar los plenos,

dónde, cuándo se iba a subir la documentación de qué puntos, qué hacer si no puede ir,

etc. Y a la Presidenta, MJ, le agradece dar el paso. Explica que él vivió la votación de su

elección en primera persona, y sabe que las circunstancias fueron especiales y que,

independientemente del posicionamiento de algunas delegaciones o personas en

aquellas elecciones, siempre ha estado ahí para todo el pleno. Personalmente, ha sentido

que siempre ha estado ahí cuando lo ha necesitado y eso se agradece.

Agradece a todo el equipo el trabajo realizado y el haber estado al pie del cañón.

Toma la palabra Alfonso Giménez, y agradece al equipo porque todos le han

ayudado, pero agradece especialmente a Lucía, la Tesorera. Considera que tuvo suerte
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cuando salió elegido Secretario de la Comisión Económica, y le transmite que ha sido

un placer y honor coincidir con ella.

Toma la palabra Clara Martínez. Explica que lleva plenos como plenaria, pero

que su camino en representación estudiantil es más extenso y ha podido ver al CEUM

desde fuera. Ella conoció a Eva y a MJ en un Stage Formativo de CREUP en Córdoba, y

ahí se dió cuenta de lo fuerte que era su Consejo de Estudiantes de cara a nivel nacional.

Cree que nunca ha podido estar más orgullosa de poder decir “yo soy del CEUM”, de

todo lo que se ha hecho y conseguido (al menos desde que ella está en el CEUM).

Agradece a todos y en especial a MJ, por enseñar siempre algo, porque al trabajar con

ella siempre aporta.

Finaliza la ronda de turnos abiertos la Secretaria General y Vicepresidenta de

Igualdad y Responsabilidad Social:

“El año pasado yo no iba a continuar en ningún cargo dentro del Consejo de

Estudiantes, pero este año las cosas han sido diferentes. Para empezar, volví a decir que

sí, y creo que tengo que hacérmelo ver. Yo pensaba que esto iba a ser un periodo en el

que lamer mis heridas, pero nada más lejos de la realidad. Creo que he mimado mucho

tanto el cargo como sus labores, y aunque no todo ha salido perfecto, una de las cosas

que aprendí el año pasado era que no tiene por qué serlo. Tengo el alma llena… Y estoy

muy orgullosa de poder decirlo y de haber podido cerrar esta etapa así.

Agradezco muchísimo a todo el equipo por este maravilloso mandato. Me lo he

pasado muy bien. Aunque me he ido un poco antes de tiempo, ahora me voy más

tranquila que nunca. No me voy a detener en cada uno de vosotros porque esto ya se ha

alargado lo suficiente, pero quiero que sepáis que todos tenéis una camita de gato en mi

corazón. Lo siento mucho Miguel Ángel, eso sí, porque el Atlético de Madrid de tu

corazón perdió ante el Barça por un gol de Joao Félix. Mis dos casas están en muy

buenas manos. Mi Delegación está con una persona que la va a querer y cuidar como

buena psico-loca que va a ser, y mi Consejo, el de mi UM, de mi corazón, si todo va

bien, también va a estar en muy buenas manos.
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Quiero agradecer de forma muy especial a MJ, no María Jesús, no María José,

María Juárez. Ella sabe lo que yo pensaba antes de decir que sí. Tuve una conversación

con ella que me hizo saber que la universidad iba a pasar por mí de forma diferente.

Iniciamos el camino medio juntas, y sé que esto no se acaba aquí. Quiero decirte que

eres una persona increíble, que lo has hecho súper bien y que para mí has sido la

confianza que necesitaba para no irme de aquí con un sabor agridulce (que no fuese el

de la salsa para el arroz tres delicias del chino de los chinos). Por eso te quiero dar las

gracias y desearte lo mejor en cada uno de tus pasos, aunque al igual que tú confiaste en

mí con mi desquicie, yo confío en ti, en tu criterio y en tu buen saber hacer.

Por último, quiero dar las gracias a Miguel por atreverse a dar el paso. Si sales

elegido hoy mi corazón se volverá lleno a Granada, sabiendo que mi segunda casa tiene

una nueva familia que la va a llenar de calor y que la va a cuidar como sólo tú sabes

hacerlo. Nuestro camino sí que inició a la misma vez, en aquellas VII Jornadas

Formativas de pandemia en la casa de las Letras. Miguel, si algo sé, es que allá por

donde pases el camino florece, porque tú te lavas los pies todos los días.

A los demás, los que están aquí y los que vinieron antes de vosotros, gracias por

hacer esto tan fácil, por confiar en mí y por formar parte de este camino tan bonito y

enriquecedor. Estoy segura de que sin vosotros esto no hubiese sido igual. Espero no

haberos decepcionado y quiero que sepáis que, allá donde yo esté, tenéis una amiga,

una casa, un abrazo, una oreja, en definitiva, a alguien que podáis considerar de vuestra

familia ampliada. Estoy segura de que esto no va a quedar aquí”.

Se aprueba, por unanimidad, la memoria de actuación de la Junta Directiva

2022/2023.

Da fin la sesión a las 17:07 horas.
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Firmado digitalmente,
LA SECRETARIA GENERAL
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